

SAVE THE DATE : 28 Septembre 2023.

Chers Amis,

Qui sommes-nous ? Que faisons-nous ? Quelles sont nos perspectives professionnelles ? Dans quelle(s) direction(s) devons-nous aller ? Notre spécialité doit-elle évoluer et comment pour garder sa spécificité et son attractivité, notamment auprès des plus jeunes ?

Cinquante-trois ans après la création de la SNFMI, 19 ans après l'édition de son livre blanc, ces questions demeurent plus que jamais au cœur des discussions des internistes, quel que soit leur mode d'exercice, et de nombreux acteurs de santé : étudiants, autres professionnels de santé, directions des hôpitaux avec qui nous interagissons au quotidien, tutelles hospitalières et universitaires, conseil de l'ordre.

Afin de répondre collectivement à ces questions, le bureau de la SNFMI, la Présidente du Collège National des Enseignants de Médecine Interne, le Président du CNU de Médecine Interne, le Président du Syndicat des Internistes Français ont le plaisir de vous inviter à participer aux :

ETATS GENERAUX de la MEDECINE INTERNE

qui auront lieu le **28 Septembre 2023 aux Cordeliers à Paris**.

Vous trouverez ci-joint le pré-programme.

La matinée sera consacrée aux questions de soins et l'après-midi aux problématiques d'enseignement et de recherche.

Des temps d'échanges, nombreux, sont prévus avec les participants autour de tables rondes.

Le choix a été fait d'une participation exclusivement en présentiel. Il est donc important que vous bloquiez dès maintenant votre agenda.

Nous vous adresserons prochainement un bulletin d'inscription afin de déterminer le nombre de personnes présentes au buffet.

Cette réunion prend aujourd'hui toute son importance alors que de nombreuses spécialités sont en grande difficulté et que notre système de santé est en profonde mutation. La médecine interne garde des atouts très solides mais doit très probablement évoluer. Il est donc capital que nous soyons très nombreux à participer à cette réunion où toutes les sensibilités qui font la richesse de notre spécialité doivent pouvoir s'exprimer : hospitaliers, hospitalo-universitaires, collègues travaillant en CHU, dans les hôpitaux généraux, ou dans des structures libérales. L'implication dans cette réflexion des plus jeunes collègues qui sont l'avenir de notre discipline (internes, jeunes universitaires et praticiens hospitaliers) est capitale.

Nous espérons donc vous retrouver nombreux pour cette réunion qui se veut un temps important dans l'histoire de notre spécialité.

Très amicalement,

Pr Luc Mouthon, Président de la SNFMI,

Pr Pascal Sève, Secrétaire Général de la SNFMI,

Pr Odile Rauzy, Présidente du Collège National des Enseignants de Médecine Interne,

Pr Bertrand Godeau, Président de la sous-section 53.01 du CNU,

Pr Pascal Roblot, Président du Syndicat des Internistes Français